

La Casa Blanca quiere un Internet neutral

Defiende una Red libre, abierta y sin peajes

PÁGINA 38



Cuba lidera la lucha contra el ébola

Ha enviado 256 sanitarios al foco de la epidemia

PÁGINA 39



Publicidad  
De John Carlin a Rafa Nadal vía videoconferencia (19.06.2014): ¿Cómo habría sido tu vida si en vez del tenis hubieras ido por el fútbol?

Sigue la conversación en [bancosabadell.com/cerca](http://bancosabadell.com/cerca)

Sabadell

## Mas amenaza con elecciones si Rajoy no negocia un referéndum

El presidente afronta presiones de su propio partido, que le pide más contundencia ● Esquerra reclama un Gobierno de concentración

MIQUEL NOGUER  
Barcelona

Horas después de la votación del 9-N, el presidente de la Generalitat, Artur Mas, amenazó ayer a Mariano Rajoy a través de varios portavoces con unas elecciones plebiscitarias sobre la independencia de Cataluña si se niega a negociar un referéndum definitivo en el plazo de semanas o meses. Esquerra Republicana, el socio parlamentario de Mas, exigió unos comicios inmediatos seguidos de un Gobierno de concentración, con el argumento de que 2,3 millones de personas, de un censo de 6,2 millones, participaron en el sucedáneo de consulta del domingo.

CiU reconoce que la negociación con el Gobierno es su opción favorita, pero también admite que las posibilidades de éxito son "muy bajas" y que el escenario de un referéndum pactado es "muy improbable". Rajoy, por su parte, recibió críticas internas desde el ala más conservadora del PP, que le acusa de dejación de funciones por no impedir a la fuerza la consulta del 9-N. PÁGINAS 10 A 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 32



CLAUDIO ÁLVAREZ

### Dolor en la despedida de los peregrinos fallecidos

Los Reyes de España, en la imagen, dieron el pésame ayer en Bullas (Murcia) a los familiares de las víctimas del accidente de autobús en el que murieron 14 personas la noche del sábado. "Después de la misa vienen las peores horas para ellos", afirmó

una psicóloga de Protección Civil. El conductor del autocar dijo inicialmente que los frenos le habían fallado. La misma explicación ofreció otro chófer de ese mismo autobús en 2010, cuando un siniestro menos grave dejó 15 heridos. PÁGINAS 20 Y 21

El PSOE impulsa la reforma de la Constitución como réplica al 9-N

PÁGINA 13

## La izquierda clásica se rebela contra Renzi

Como en Francia, la política del primer ministro italiano desata gran resistencia

PABLO ORDAZ, Roma

Las reformas del primer ministro de Italia, Matteo Renzi, están abriendo una profunda brecha en el centroizquierda del país. Indiferente a las críticas de los sectores tradicionales de la izquierda y sindicatos y al fantasma de una ruptura de su propio parti-

do, Renzi avanza en la senda de los cambios. Las medidas que afectan al mercado laboral generan, en particular, el rechazo del principal sindicato. La dinámica política italiana recuerda, en muchos aspectos, la pugna actual en Francia entre el primer ministro, Manuel Valls, y el ala izquierda del Partido Socialista. PÁGINA 6

idealista.com  
el portal inmobiliario líder

## China logra acuerdos que refuerzan su liderazgo en Asia

Pekín sella un pacto de gas con Moscú y deshiela la relación con Japón

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

China exhibió en el inicio de la cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico su creciente poderío e influencia internacional. Tras haber firmado en la víspera un nuevo acuerdo gasístico con Rusia, Pekín selló ayer un pacto de libre comercio con Corea del Sur e impulsó el deshielo en su relación con Japón, en la primera reunión bilateral entre los respectivos líderes tras dos años de tensión. PÁGINA 2

## Bruselas critica ahora la bajada salarial española por "injusta"

La Comisión Europea califica en un informe de "injusta, lenta e ineficiente" la bajada salarial que desde 2008 han sufrido, fundamentalmente, los empleados con contratos temporales en España. Según sus cifras, el ajuste de sueldo de los trabajadores eventuales acumula un 20% de caída en lo que va de crisis, frente a una reducción del 5% en el caso de los indefinidos. PÁGINA 26

## La red ilegal de fármacos actuaba como una mafia internacional

MARIBEL MARÍN / JAIME PRATS  
Madrid / Valencia

La red de exportación ilegal de medicamentos descubierta en España utilizaba empresas pantalla para desviar los fármacos de precio subvencionado y hacer negocio en el extranjero, según el sumario, del que se desprende que actuaba como una mafia. PÁGINAS 36 Y 37

EDITORIAL EN LA PÁGINA 32